



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
16 DE SEPTIEMBRE 2023

27/09/2023

LEGISLATIVO



Se apuntan los primeros en convocatoria de Morena

En el primer día de la apertura de la convocatoria del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que busca a la persona que coordinará los trabajos de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Chiapas, varios personajes han confirmado que se han inscrito en este proceso interno para, después, aparecer en la siguiente etapa que son las encuestas. Pasadas las 14:00 horas, Patricia Armendáriz (diputada federal) mencionó que también se anotó en la convocatoria interna. Aprovechó el espacio para pedir a quienes compiten a que no haya guerra sucia; "más bien, se le debe apostar a la unidad", enfatizó.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/se-apuntan-los-primeros-en-convocatoria-de-morena/465018>